

Le message

La Vierge de Guadalupe dit à Juan Diégo et à chacun : « Je désire ardemment qu'une église soit construite ici, pour que je sois présente et puisse donner mon amour, ma compassion, mon aide et ma protection. Car je suis votre mère dévouée...pour écouter vos lamentations et remédier à toutes vos misères, vos douleurs, vos souffrances. »

Elle est devenue l'image la plus populaire pour le peuple mexicain.

Elle symbolise la nation Mexicaine depuis la guerre d'Indépendance.

Un écrivain mexicain a pu dire : « On peut se considérer comme n'étant pas chrétien, mais on ne peut pas être vraiment Mexicain si on ne croit pas en la Vierge de Guadalupe. »

Tous les détails de l'image sont des messages codés pour les Indiens de Mexico.

Elle a converti des millions de personnes en Amérique Latine.

Le Pape Pie X l'a proclamée patronne de l'Amérique Latine en 1910.

Elle a des qualités miraculeuses : par exemple, on peut voir, dans les yeux de la Vierge, les protagonistes qui étaient présents lors de l'entrevue avec l'évêque, quand le tilma fut ouvert devant lui.

Sa conservation depuis 500 ans est en elle-même miraculeuse.